

La Junta colabora en la adquisición del equipamiento de la Casa de Acogida

La directora del Instituto de la Mujer, María Isabel Moya, acompañada de la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Albacete, Carmen

Oliver, ha informado de los recursos de acogida de mujeres en Albacete, para los que la Junta ha destinado este año casi 709.000 euros.

A principios del próximo año comenzará a funcionar el nuevo edificio que albergará el Centro de Urgencias y la Casa de Acogida para Mujeres Maltratadas de Albacete, con el que la Junta colaborará en la adquisición de equipamiento con una inversión de 90.000 euros.

Así lo anunciaba la directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, Isabel Moya que, acompañada de la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Albacete, Carmen Oliver, informó de los recursos de acogida de mujeres que existen en Albacete, para los que la Junta ha destinado este año casi 709.000 euros.

Isabel Moya destacaba la iniciativa del Ayuntamiento de Albacete de unir la Casa de Acogida y el Centro de Urgencias en un mismo edificio, asegurando que, de este modo, se trabajará de manera más eficaz y será un ejemplo a seguir en Castilla-La Mancha.

El nuevo edificio dispone de 7 plazas para mujeres y 14 para niños en la Casa de Acogida y 4 plazas para mujeres y 12 para niños en el Centro de Urgencias.

Consta de cuatro plantas más un almacén en la planta sótano, con una superficie aproximada construida de 600 metros cuadrados.

La directora del Instituto de la Mujer recordaba que Castilla-La Mancha sigue siendo pionera en la puesta en marcha de medidas de lucha contra los malos tratos, como demuestra el nuevo recurso de Albacete.

Así, Isabel Moya afirmaba que el Ayuntamiento de Albacete "es un ejemplo en Castilla-La Mancha" en el desarrollo de políticas de igualdad de oportunidades, destinando este año más de



Foto: Cristina Martínez
La directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, Isabel Moya, acompañada de la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Albacete, Carmen Oliver.

459.000 euros al desarrollo de actuaciones relacionadas con esta materia.

En toda la región funcionan actualmente 18 recursos de acogida para Mujeres, 4 Centros de Urgencias, uno de ellos en Albacete, y 14 Casas de Acogida.

En el caso de Albacete, el Instituto de la Mujer mantiene con el

Ayuntamiento tres convenios de colaboración para la gestión y el mantenimiento del Centro de la Mujer, la Casa de Acogida y el Centro de Urgencias, por un importe total de casi 709.000 euros, a los que hay que sumar más de 276.000 euros destinados a la Casa de Acogida para Mujeres Jóvenes Maltratadas de Albacete.

Presentadas un total de 1.140 denuncias por violencia doméstica en lo que va de año

La directora del Instituto de la Mujer dio a conocer algunos datos relacionados con la violencia doméstica correspondientes al primer semestre del año en Castilla-La Mancha.

En este sentido, cabe destacar que el número de denuncias presentadas, sin contar las que se han presentado en los juzgados de guardia, asciende a 1.140, de las que 268 pertenecen a la provincia de Albacete.

El número de mujeres atendidas en las Casas de Acogida es de 98, de las que 20 son de Albacete, y 95 han pasado por los Centros de Urgencias, 32 por el de Albacete.

Respecto a los menores, en total se ha atendido a 227 en Castilla-La Mancha, 65 de los cuales corresponden a Albacete.

En ayudas de solidaridad destinadas a las mujeres víctimas de malos tratos, se han concedido siete de las diez ayudas solicitadas, dos de ellas en Albacete. En esta materia, el Instituto de la Mujer ha invertido 36.514 euros, de los que 16.416 se han destinado a Albacete.

Concedidos más de 2,7 millones de euros en ayudas para acceso a la vivienda

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) ha publicado las ayudas a la vivienda concedidas por el Gobierno regional en la provincia de Albacete, correspondientes al mes de junio, así como la relación de beneficiarios de las mismas.

El Ejecutivo castellano-manchego, concretamente, ha otorgado 2.727.150 euros en concepto de subvenciones para el acceso protegido a un inmueble, nuevo, ya existente, rehabilitado o en régi-

men de alquiler, que se han distribuido entre 212 familias albaceteñas.

De esa cantidad, la partida económica más importante se ha destinado a la adquisición y promoción de viviendas protegidas de nueva planta, con 1.841.789 euros tramitados.

Le siguen, por este orden, los 717.278 euros dedicados a la compra de inmuebles ya existentes, los 98.541 reservados al fomento del alquiler y los 69.542 asignados

a la realización de obras de reforma en inmuebles particulares y edificios.

Por número de solicitudes, las más numerosas han sido las englobadas en el apartado de compra de viviendas nuevas, con 85 expedientes aceptados, seguidas por las 53 atendidas en el capítulo de rehabilitación, las 44 de adquisición de inmuebles ya existentes y las 30 de arrendamiento de casas, tanto para inquilinos como para propietarios.

Los terrenos de Defensa ya son de propiedad municipal

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, ha firmado con las empresas del Ministerio de Defensa (INVIFAS y GIED) las escrituras por las que el Ayuntamiento se convierte en propietario de los terrenos de la Unidad de Actuación 43, es decir, de las antiguas cocheras de aviación (situadas entre la calle Rosario y Circunvalación) y la caja de reclutas de la calle del Ángel, además de varias fincas en el barrio del Hospital. Se consigue así recuperar estos terrenos para la ciudad y a precio de suelo público, tras una intensa negociación que ha durado cinco años.

Así, en amplia zona del final de la calle Rosario (de 4.200 me-

tros cuadrados de superficie) se construirán 98 viviendas protegidas, junto a una plaza y un polideportivo que dará servicio especialmente a los vecindarios de Fátima y Franciscanos. Se espera que las obras puedan comenzar en el último trimestre de este mismo año. Mientras, la vieja caja de reclutas se está ya rehabilitando para que pueda ser utilizada por los vecinos del barrio del Hospital.

"Estamos recuperando la ciudad para los albaceteños y albaceteñas, consiguiendo espacios públicos para ponerlos a disposición de los vecinos que viven en barrios que se construyeron con muy pocas zonas abiertas para el ocio, como El Ensanche", señalaba el alcalde.

Cinco barrios de la ciudad verán mejoradas sus calles

El Ayuntamiento de Albacete, a través de la Comisión de Infraestructuras y Movilidad Urbana, ha decidido destinar un total de 4.214.162 euros a la adecuación de viales en cinco barrios de la ciudad, dentro del llamado "Plan de mejora de calles en barrios de Albacete". Esta cantidad será financiada conjuntamente con la Junta de Comunidades.

Los barrios que verán arregladas sus calles son los de San Pablo, El Pilar, Industria, Santa Teresa y Pedro Lamata.

Estas remodelaciones contemplan renovación de acera, el pavimento de hormigón en zonas de aparcamiento, el

arreglo del firme de las calzadas, alumbrado público, plantación de arbolado con su riego correspondiente, señalización de tráfico y la implantación de nuevo abastecimiento y saneamiento en los puntos donde sea preciso.

Según el concejal responsable de estas actuaciones, Rafael López Cabezuelo, "estas obras demuestran que el Ayuntamiento sigue dando respuesta a las demandas de los vecinos, canalizadas a través del foro de la participación. Un trabajo que requiere constancia y compromiso, como el que mantiene día tras día el equipo de Gobierno socialista".



El funky de Jamiroquai inundó Albacete

El grupo británico Jamiroquai entusiasmó de nuevo al público que el pasado día 2 acudió a la Plaza de Toros de Albacete, en el segundo concierto que la banda encabezada por Jay Kay ofreció en Castilla-La Mancha, tras el de Toledo, enmarcado dentro de los actos del IV Centenario.

La banda que lidera el carismático Jay Kay hizo bailar y cantar a los más de 5.000 asistentes durante dos horas en las que sonaron tanto temas de su último trabajo, 'Dynamite', y éxitos como 'Space Cowboy', 'Cosmic Girl', 'Canned Heat' o 'Give Hate a Chance', con los que el grupo logró arrancar del público saltos, gritos, bailes y palmadas que se prolongaron hasta que sonó el último tema de la noche, la conocida banda sonora de la película 'Godzilla': 'Deeper Underground'.